

PROJET ALBERT IER : C'EST NON !

Avant même que la consultation publique des Bezonnais ne soit achevée, les promoteurs Atland et Nexity ont ouvert leur point de vente. C'est dire s'ils sont sûrs du soutien de la majorité municipale. Les Bezonnais n'ont-ils pas voté en 2020 contre le bétonnage de la ville ? Rappelons le projet rue Albert 1er : 19.000 m² de constructions, 19 mètres de haut, plus de 250 logements. La construction d'une école en sus n'est qu'un prétexte pour justifier le bétonnage. Ne nous laissons pas abuser par la propagande municipale. Il y a mieux à faire sur le dernier grand espace disponible de la ville, d'une superficie de 1.2 hectares.

M. Roullier, S. Chassang, conseillers municipaux

contact: m.roullier@mairie-bezons.fr